



LOS TÉCNICOS, A LA CALLE OTRA VEZ

300 TÉCNICOS INAUGURAN UNA NUEVA OLEADA DE CONCENTRACIONES

Ayer, 16 de diciembre, una **primera oleada de concentraciones** sacudió los centros de trabajo de Bilbao, Burgos, Lleida, Toledo, Tortosa, Palma y Valladolid, tras la concentración que el pasado viernes realizaron los Técnicos de Irún.

300 compañeros que han querido ser **los primeros** en volver a salir a gritarle a la AEAT que **los Técnicos no estamos dispuestos a ser moneda de cambio** entre Administración y sindicatos.

A diferencia de los episodios protagonizados por otras organizaciones, ahora no se trata de concentraciones de representantes sindicales. Esto son cientos de **trabajadores que han dicho basta** a una Administración que siente **pena por «los 25»** agentes a los que no se concedió el privilegio de la reserva de provincia pero a la que le da igual pasar por encima de los principios de igualdad, mérito y capacidad en la provisión de puestos, **perjudicando a miles de sus Técnicos**.

ESTO NO ES EL «CONFLICTO» DE LOS OTROS SINDICATOS

El **«conflicto» de los otros sindicatos fue largo pero indoloro para la Administración** (a quien ha dañado es a los trabajadores, que hemos perdido muchos millones para reclasificaciones a causa de los retrasos provocados en busca de réditos particulares).

Interpretaron un «conflicto» colorido en sus concentraciones (a las que asistieron principalmente representantes), pintoresco en las medidas (un encierro por turnos en un pasillo del que salieron sin conseguir lo que exigían para levantarlo) y surrealista en su recta final (concediéndosele a los sindicatos la «mediación» de la anterior Dirección de la AEAT, que tuvo a la organización sin carrera pero se llevó muy bien con esos sindicatos).



La **nueva Directora de RRHH** asumió que su principal misión era conseguir que esos sindicatos dejaran de gritar que estaban en conflicto y se le ocurrió una idea revolucionaria: rendirse. Se cargó de generosidad y cintura y **aceptó el precio que le pedían: la movilidad de los Técnicos de Hacienda.**

Un gran error, cerrar un «conflicto» sindical para reabrir un conflicto laboral.

ESTO ES UN CONFLICTO REAL

El conflicto que ha reabierto la Administración es muy diferente. No se trata de sindicalistas matones pateando por sus privilegios. Ahora se trata de **trabajadores hartos de ser ninguneados** y liderados por el primer sindicato entre los funcionarios de la AEAT.

Los 300 trabajadores de ayer son el pistoletazo de salida. **Mañana, los Técnicos de Madrid, Barcelona, Cantabria y Tarragona** serán los siguientes en gritar basta.

Y, si la Administración no escucha, haremos **TODO** lo que consideremos necesario. Estamos dispuestos a desplegar todo nuestro arsenal y emplearlo sin tregua hasta que se haga justicia.

Y es que, además de **la fuerza de los Técnicos**, tantas veces demostrada, hablamos de la fuerza de quien está **asistido por la razón y defiende la justicia.**

17 de diciembre de 2024

